

Azuqueca

## El Ayuntamiento se muestra satisfecho de su papel en la X Feria de la Mujer Emprendedora

Azuqueca presentó un expositor en la Casa de Campo de Madrid

REDACCIÓN. Guadalajara

Tanto el consistorio local como las artesanas que han estado presentes en la décima edición de la Feria de la Mujer Emprendedora han hecho un balance positivo de su participación en la muestra.

El Ayuntamiento participó con un stand en el Pabellón de la Pipa de la Casa de Campo de Madrid, recinto que acogió la Feria. Las par-

ticipantes, por su lado, pudieron intercambiar experiencias y mantener contactos profesionales.

Las artesanas azudenses también se mostraron muy satisfechas de las ventas obtenidas en el certamen, celebrado el pasado fin de semana.

Las mujeres que se ganan la vida mediante la fabricación de productos artesanales animan a sus congéneres a

que apuesten por este modo de vida. Según las artesanas, el mercado cada día demanda con más fuerza este tipo de productos fabricados a mano, al tiempo que permite a la mujer entrar en el mercado de trabajo sin tener que abandonar su casa y su familia.

«No sé por qué se les hacen difícil creer que lo que realizan pueden llegar a comercializarlo —asegura una de las artesanas presentes en

la Feria, Cristina Mancilla—. El hecho de que puedas venderlos es muy gratificante».

Con iniciativas como la Feria de la Mujer Emprendedora se pretende que las féminas adquieran conciencia de su condición social y se lancen, sin miedo y sin complejos, al mundo laboral. «Si tienen una virtud —prosigue Mancilla— es necesario que se planteen empezar a trabajar en ello».

### VANDALISMO.—Desperfectos en varias tumbas del cementerio

REDACCIÓN.— Elementos decorativos de varias tumbas del cementerio municipal fueron blanco del vandalismo en la noche del sábado pasado. Según los datos que maneja la Policía Local, varios ángeles fueron deteriorados y las flores de algunas tumbas fueron robadas. En el lugar de los hechos se encontraron envases de vino vacíos, lo que ha hecho pensar a la guardia urbana que se trata de la acción de un grupo aislado que accedió de noche al cementerio.

### TRÁFICO.—Herido grave el conductor de un ciclomotor

REDACCIÓN.— En la tarde del sábado, en el kilómetro 0,600 del camino vecinal conocido como de "La Barca", término de Azuqueca de Henares, resultó herido de gravedad Gustavo Adolfo Matesanz Hernández, de 33 años. El ciclomotor marca Derbi que conducía, se salió de la carretera por la derecha, precipitándose por un desnivel.

Se han producido también otros dos accidentes, aunque sin heridos. Un camión colisionó contra un turismo en la confluencia de la avenida de la Paz con la calle Flor. En la calle Alcocer, por su parte, una menor que circulaba en bicicleta, chocó, sin consecuencias, con un turismo.

### DROGA.—La Policía Local se ha incautado cocaína y hachís

REDACCIÓN.— En la madrugada del viernes, agentes de la Policía Municipal intervinieron una papalina de cocaína y un cigarro de hachís a un vecino de Azuqueca, que responde a las iniciales M.A.S.C., de 25 años. El joven fue sorprendido en la calle Antonio Pérez. En la noche del sábado también se produjo la intervención de semillas de cáñamo y 5,4 gramos de hachís a otro joven, también con domicilio en Azuqueca y de 21 años de edad. La identidad de este segundo joven responde a las iniciales J.L.P.

## La escuela-taller trabaja las energías renovables

Se aprovecha la energía solar en La Quebradilla

REDACCIÓN. Guadalajara

Los alumnos de la escuela-taller "La Quebradilla" están montando paneles solares en el parque más grande de Azuqueca. El sistema elegido es el de placas móviles, que permiten el máximo aprovechamiento de la fuerza del

sol, ya que giran en función de la elíptica solar.

No se descarta que el sistema de iluminación del parque proceda de esta fuente de energía, así como el agua caliente. Se han confeccionado diez paneles, si bien no se ha decidido su ubicación.

## Cortes de luz y de teléfono por sendas roturas

Las máquinas excavadoras han sido las causantes

REDACCIÓN. Guadalajara

En tan sólo cuatro días, las poblaciones de Azuqueca, Alovera y Villanueva se han visto privadas de suministro eléctrico y del servicio telefónico, por sendas averías.

El viernes por la tarde, los teléfonos de Azuqueca dejaron de funcionar debido a que una máquina había arrancado el cableado de fibra

óptica, a la altura del restaurante "Los Faroles", en Guadalajara, mientras trabajaba en las inmediaciones de la autovía Madrid-Barcelona.

Ya el martes, en las obras de canalización de gas natural, se averió el cable de la red de suministro eléctrico, afectando a la parte norte de la localidad. Estos contratiempos ya han sido subsanados.

Farma Shopping \* Caja de Madrid \* Sgel  
Prensa \* Megapark \* Lotería El Gato Negro \* El Cafelito \* Pans & Co \* D.B.J.  
\* Zara \* Z \* Coronel Tapioca \* Zap 105  
\* Boston \* Zapping \* Fauna \* Pull & Bear  
\* Dimelone \* Zapatos \* Modas Asensio  
\* Promod \* Yves Rocher \* Bata \* Don Zapato \* News \* El Zafarrancho \* Paco Cecilio \* Taruffi \* Quikest \* Opticost \* Alvarez Gómez \* Disfraz \* Sebastián Martín \* Cue Joyeros \* Looney Toones \* Tien 21 \* Planet Phone \* Arredo \* Blanco's \* Pupa \* Calderón Sport \* Polins \* Juguetería Poly \* Florentina \* Hobby Zoo \* J.J. Ventas El Tirón \* Angela Sevilla \* Lorema \* Express Color \* Mister Minit \* Te Quiero \* BCH \* Candice Candico \* Humomanía \* Fotored \* Yague \* Silvia González M. \* Benetton \* Springfield \* Pimkie \* Etam \* Denim \* Dunking Donuts \* Multicines \* La Cervecería \* Flunch \* Aris \* 1H Clean \* BBV \* Ibercaja \* Once \* Cabitel \* Carrusel



Todo lo que necesitas, en el C.C. La Dehesa.



Todo lo que necesitas, en el C.C. La Dehesa.